
 

 

 

 

MUNICIPIO DELLA CITTA' DI NARO 
(Provincia di Agrigento) 

 

 

 

All “B” delibera C.C. n. 10  del 27 maggio 2018 

 

 

Il Presidente del Consiglio  

Passiamo adesso alla trattazione del terzo punto all’ordine del giorno: “Approvazione 

Programma Triennale OO.PP. 2018/2020”.  

Chiedo di relazionare, da un punto di vista tecnico, all’ingegnere Puma sul punto.  

 

L’ingegnere PUMA  

Buongiorno e ben ritrovati. Il Piano Triennale delle Opere Pubbliche diciamo che quest’anno 

ha delle opere quasi completate e delle opere aggiuntive: le opere aggiuntive praticamente 

riguardano semplicemente il nuovo progetto che stiamo cercando di fare che è quello della 

ristrutturazione del teatro comunale; abbiamo aggiunto questo nuovo progetto perché penso 

che sia un’opera importantissima per Naro e per tutta la comunità narese.  

Per il resto è lo stesso dell’anno scorso, tranne che alcune opere sono completate e altre sono 

in corso di completamento: si sono completate, per esempio, le case popolari, in cui proprio 

l’altro ieri abbiamo fatto il collaudo e quindi sono pronte per l’assegnazione; altre opere che si 

stanno iniziando sono, per esempio, la chiesa di Sant’Agostino, che è inserita nel Piano 

Triennale delle Opere Pubbliche, dove lunedì già iniziano a montare il ponteggio e quindi si 

inizia anche quest’altra opera.  

Volevo informarvi, per quanto riguarda il fatto, di alcune opere importanti come via 

Archeologica, il consolidamento sotto il castello Chiaramontano e per quanto riguarda la via 

Tardio; purtroppo queste opere non dipendono da noi: noi abbiamo prodotto tutti gli atti 

necessari per quanto riguarda la predisposizione degli atti di gara e i bandi per quanto riguarda 

la gara e ora dipende dall’Ufficio Protezione Civile di Catania e dall’Ufficio Emergenza 

idrogeologica di Palermo.  

Un’altra cosa che volevo dirvi è che abbiamo presentato quest’anno pure il completamento 

del canottaggio, un progetto un po’ travagliato perché quello fatto prima aveva bisogno del 

collaudo e, dopo anni, ancora i lavori non erano stati collaudati, li abbiamo collaudati e 

abbiamo portato avanti anche quest’altro progetto.  



Via Vanelle è già appaltata e già fatta.  

Ho finito.  

Il Presidente del Consiglio  

Ci sono interventi sul punto? La parola al Consigliere Gallo.  

Il Consigliere GALLO 

Io volevo intanto ringraziare l’ingegnere Puma perché veramente senza di lui tantissime cose 

non sarebbero sicuramente risolte per l’assoluta negligenza e per il disinteresse che ha questa 

Amministrazione nei confronti di questo Comune: non sono mai presenti quindi, come 

possono sbrigare le cose? La ringrazio pubblicamente, Ingegnere.  

Però volevo intervenire per quanto riguarda le case popolari e quant’altro.  

Per le case popolari volevo dire di sbrigarsi a redigere la nuova graduatoria perché, a quanto 

pare, oltre a quelle tredici persone che ne hanno diritto, ce ne sono ancora altre.  

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Consigliere GALLO 

Sono 14 e diventeranno 13, non ti preoccupare. Questi 14 alloggi, visto che ci sono gli altri 

due ancora da assegnare, vi prego di sbrigarvi immediatamente, così saranno pronti.  

Volevo dire a qualcuno che per queste case popolari di cui si favoleggiava per la graduatoria 

falsa, per i soldi messi in un conto corrente, per i voti che si dovevano prendere da queste 

persone, se c’è qualcuno che ha qualcosa da dire, vada dai Carabinieri e vada a fare 

immediatamente la denuncia, altrimenti è meglio che stia zitto.  

Quindi la prego, Ingegnere – tanto dire le cose a loro è come dirle al muro – di sbrigarsi 

immediatamente a completare questa graduatoria. Grazie.  

Poi volevo passare alla progettazione: una cosa che mi salta all’occhio è il teatro, una cosa 

importantissima che tante Amministrazioni hanno voluto, ma per varie vicissitudini non è mai 

stato possibile prenderlo: adesso c’è ed è una buonissima cosa. Però volevo sapere se la 

progettazione si paga prima, perché se si paga prima, visto che nel bilancio non è messo 

nessun euro per la progettazione, come dobbiamo andare avanti a fare il progetto, se non ci 

sono i soldi per pagare la progettazione? Grazie.  

Il Presidente del Consiglio  

Risponde l’ingegnere Puma.  

L’ingegnere PUMA  

E’ una domanda che mi ponevo anch’io: la progettazione che abbiamo fatto finora è uno 

studio di fattibilità, che ci permette, in linea generale, di sapere suppergiù le somme 



necessarie per questo teatro. Lo studio di fattibilità l’ho firmato io gratis. Il futuro di questo 

non glielo so dire.  

 

Il Presidente del Consiglio  

Prego, Consigliere Gallo.  

 

Il Consigliere GALLO 

Quindi soldi per la progettazione non ce ne sono, ma qualcuno deve seguire questo lavoro. 

Quindi non ci sono soldi per la progettazione, giusto? Va bene, grazie.  

 

Il Presidente del Consiglio  

C’è qualcun altro che chiede la parola sul punto? La parola al Consigliere Scanio.  

 

Il Consigliere SCANIO 

E’ il quarto anno che io segnalo via Madonna della Rocca e nessuno di voi ci va, è il quarto 

anno di fila; ci sono le e transenne all’ingresso e per salire via Madonna della Rocca ci vuole 

il carro armato e io ho detto e ripeto che le ambulanze non ci passano: per portare mia madre 

in ospedale, l’abbiamo trasportata sulle spalle assieme agli ambulanzieri in via Dante. E’ il 

quarto anno di fila che lo ripeto: via Madonna della Rocca è in condizioni pietose e nessuno 

fa nulla.  

Quello è un quartiere ghetto, siamo abbandonati, ma veramente non solo le periferie, tutto, per 

cui passatevi una mano sulla coscienza, là ci stanno un sacco di anziani, la strada è 

veramente… 

Ingegnere, io faccio fede a lei, si interessi lei perché non so cosa fare: ci vogliono i soldi e 

allora facciamo feste e festini che è meglio. Va bene, grazie, grazie ancora.  

 

Il Presidente del Consiglio  

C’è qualcun altro che chiede la parola sul punto? Se nessuno chiede la parola, passiamo 

all’approvazione del terzo punto all’ordine del giorno. Chi è favorevole alzi la mano e chi è 

contrario rimanga seduto. Approvato con 8 voti favorevoli e 7 contrari? 

 


